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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 72 с., 5 рис., 23 табл., 40 источников, 6 прил.

ОПЛАТА ТРУДА, ФОРМЫ И СИСТЕМЫ ОПЛАТЫ ТРУДА, 
ОСНОВНАЯ ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА, ФОНД 
ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЫ, ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ, ПРЕМИРОВАНИЕ

предприятии.
Предмет исследования -  формы и системы оплаты труда.
Целью исследования является анализ форм и систем оплаты труда 

работников в филиале СУ №138 ОАО ’’Строительный трест №2“ и 
разработка путей их совершенствования.

Методы исследования: синтез и анализ, табличный, графический, 
статистический, коэффициентный.

В процессе выполнения работы проведены следующие исследования 
(разработки): обобщены теоретические аспекты организации оплаты труда 
работников предприятия, изучены формы и системы оплаты труда; 
проанализированы системы заработной платы, применяемые в филиале СУ 
№138 ОАО ’’Строительный трест №2“, а также эффективность формирования 
фонда оплаты труда работников предприятия; выявлены недостатки в 
существующей системе оплаты труда, предложены пути ее 
совершенствования».

Элементами научной новизны (практической значимости) полученных 
результатов являются предложенные направления совершенствования форм 
и систем оплаты труда СУ №138 ОАО ’’Строительный трест №2“.

Областью возможного практического применения являются СУ №138 
ОАО ’’Строительный трест №2“и другие аналогичные предприятия.

Студент -  дипломник подтверждает, что приведенный в дипломной 
работе расчетно- аналитический материал объективно отражает состояние 
исследуемого процесса (разрабатываемого объекта), все заимствованные из 
литературных источников теоретические и методологические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Объектом исследования является организация оплаты труда на

(под /дента)



ABSTRACT

Thesis: 72 pp., 5 pics, 23 tables, 40 sources, 6 appendices.

PAYMENT, FORMS AND SYSTEMS OF PAYMENT, BASIC AND 
ADDITIONAL WAGES, WAGE FUND, PRODUCTIVITY, BONUSES

The object of the study is the organization of wages at the enterprise.
The subject of the study is the forms and systems of remuneration.
The purpose of the study is to analyze the forms and systems of 

remuneration of employees in the branch SU №138 OJSC Construction Trust № 2” 
and development of ways to improve them.

Research methods: synthesis and analysis, tabular, graphic, statistical, 
coefficient.

In the process of performing the work, the following studies (developments) 
were earned out: the theoretical aspects of organizing the remuneration of 
employees of the enterprise were summarized, the forms and systems of 
remuneration were studied; analyzed the payroll systems used in the branchSU № 
138 OJSC Construction Trust №2”, as well as the effectiveness of the formation of 
the wage fund for employees of the enterprise; identified shortcomings in the 
existing system of remuneration, proposed ways to improve it».

The elements of scientific novelty (practical significance) of the obtained 
results are the proposed directions for improving the forms and systems of 
remuneration SU №138 OJSC Construction Trust №2”.

The area of possible practical application is SU №138 OJSC Construction 
Trust №2”and other similar enterprises.

The graduate student confirms that the computational and analytical material 
given in the thesis objectively reflects the state of the process under study (the 
object being developed), all theoretical and methodological provisions and 
concepts borrowed from literary sources are accompanied by references to their 
authors.
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